

Naissance de Jésus : accomplissement des prophéties

L'ANCIEN TESTAMENT CONTIENT DE NOMBREUSES PROPHÉTIES ANNONÇANT LA VENUE DU MESSIE.

ELLES TROUVENT LEUR ACCOMPLISSEMENT DANS LA PERSONNE DE JÉSUS. CES PROPHÉTIES, RÉPARTIES SUR DES SIÈCLES, CONSTITUENT UN TÉMOIGNAGE DE LA COHÉRENCE BIBLIQUE.

Il sera un descendant d'Abraham « *Toutes les nations de la Terre seront bénies en ta descendance, parce que tu as obéi à ma voix.* » (Genèse 22,18) Voir la généalogie de Jésus au commencement de l'Évangile de Matthieu.

Le lieu de sa naissance est prévu avec précision

« *Et toi, Bethléem Éphrata, petite entre les milliers de Juda, de toi sortira pour moi celui qui dominera sur Israël, et dont l'origine remonte aux temps anciens, aux jours de l'éternité.* » (Michée 5,1)

Il naîtra d'une vierge

« *Voici, la vierge deviendra enceinte, elle enfantera un fils, et elle lui donnera le nom d'Emmanuel.* » (Isaïe 7,14)

Il sera la lumière pour les nations « *Le peuple qui marchait dans les ténèbres a vu une grande lumière ; sur ceux qui habitaient le pays de l'ombre de la mort, une lumière a resplendi.* » (Isaïe 9,1-2) Cette prophétie est citée dans Matthieu 4,16.

Il sera porteur de paix et de justice « *Car un enfant nous est né, un fils nous est donné, et la domination reposera sur son épaulé. On l'appellera Admirable, Conseiller, Dieu puissant, Père éternel, Prince de la paix.* » (Isaïe 9, 5-6)

Ces prophéties nous montrent que la naissance de Jésus est bien plus qu'une fête: elle est l'accomplissement des promesses divines.

**« Faire silence
est déjà l'expression d'une
ouverture à Dieu »**

Que ce temps de l'Avent vienne renouveler en nous l'espérance, cette espérance qui habitait les Hébreux depuis des temps reculés. « *Cette attente est un don qui oriente toute notre personne vers Dieu* », écrit frère Aloïs, de Tai-zé, dans son livre *Oser croire. Savoir Attendre... être là, simplement, gratuitement [...] ouvrir les mains en signe d'accueil. En nous préparant à Noël, l'Avent nous prépare à L'accueillir.* »

Frère Aloïs nous invite aussi à faire silence: « *Faire silence est déjà l'expression d'une ouverture à Dieu. Pendant cette période de l'Avent, nous nous rappelons que Dieu lui-même est venu, à Bethléem, dans un grand silence.* »

Esther Ostrach

Isaïe, le prophète de l'attente.

